

Alameda "de la paz" unirá a dos comunidades

La construcción de una amplia alameda que unirá a las comunas de Peñalolén y La Reina forma parte del proyecto que contempla el levantamiento del "Parque por la Paz", donde antiguamente funcionaba el cuartel de la ex DINA, conocido como Villa Grimaldi.

La iniciativa pertenece a diversas entidades de derechos humanos de la Región Metropolitana y cuenta con el patrocinio de la Asamblea Permanente de Derechos Humanos del distrito 24. Según el alcalde de la comuna de La Reina, Fernando Castillo, lo importante de esta idea es poder crear lazos de unión que permitan olvidar las huellas del pasado. "Es un maravilloso proyecto el transformar un lugar de dolor en un sitio de comunión, amor y alegría. Con esta avenida podremos unir físicamente a los vecinos del lugar que hoy están muy separados".

La labor que promueve la construcción del "Parque por la Paz" se inició ayer con una liturgia. Durante todo el día se realizaron diversas actividades para informar a la comunidad de lo fundamental de esta iniciativa.

Luego de celebrada la misa, en la que participaron diversas personalidades, entre ellas concejales, actores y el alcalde de la comuna de La Reina, se realizó la premiación del primer concurso nacional de afiches para apoyar la iniciativa. Un total de 60 participantes presentaron sus creaciones, las cuales posteriormente se mostraron al público en una exposición. El acto finalizó con un festival de rock, que contó con la presencia del popular grupo nacional "Parkinson".

7-XII-92